

Décès de Pierre Sorin, fondateur de l'association Etoile Notre Dame

Toute la famille de Pierre Sorin et l'équipe de l'Etoile Notre Dame vous remercient pour votre soutien dans l'épreuve du départ de Pierre. Vous nous avez soutenus par vos messages d'encouragement et de sympathie, par vos prières, messes et vos marques d'affection. Tous ces moments privilégiés nous permettent d'approcher la communion des saints, particulièrement en cette période dédiée à tous les saints du Ciel pendant laquelle Pierre a rejoint sa fille Marie-Pierre. Soyez chaleureusement remerciés.

"Non, je ne meurs pas, j'entre dans la vie." Sainte Thérèse "J'ai été touché en plein cœur par la Vierge Marie lors de mon premier pèlerinage le 8 décembre 1972". Pierre Sorin